

---

Le retour de l'inflation depuis 2021-2022, qui s'attaque tout particulièrement au pouvoir d'achat des classes populaires, les a plongées dans une crise « du coût de la vie » préparée par des décennies de politiques néolibérales et d'austérité. Cette crise est le dernier maillon d'une chaîne de crises (financière en 2008, sanitaire en 2020, climatique dont il est devenu difficile d'ignorer les effets, de l'énergie liée à la guerre en Ukraine en 2022, etc.). Cet article soutiendra que ces crises qui s'enchainent et durent, parfois qualifiées de « polycrise » ou de « permacrise », traduisent les contradictions du capitalisme néolibéral et affectent tout particulièrement les classes laborieuses.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)